

玉東縁 2



柔道男子で躍動した中体連大会

柔道団体女子之位 複数競技で個人県大会出場十名

六月二六・二七日に開催された中体連総合大会において、我が玉東中は各部でベストを尽くして躍動してくれました。

全部の競技を応援することは出来ませんでした。ですが、どの競技も最後まであきらめず自分たちより強いチームに食らいつく姿を見ることができ、感動を覚えました。



特に三年生にとっては最後の大会になりました。納得のいくプレーや悔いの残るプレーもあったと思います。三年間地道に努力を重ねてきたこと、辛い練習にも音を上げず継続して頑張ったことに敬意を表します。この三年間の頑張りは、これからの人生において貴重な経験になることと思います。

さて、三年生は中体連大会も終わりました。県大会に進むチームを除く。気持ちを切り替えて次の目標「進路決定」に向かって進んでほしいものです。

一・二年生は、新チームでの活動が始まります。先輩たちが築いた伝統を引き継ぎ、さらに強いチームを作ってくれることを期待しています。

最後になりましたが、大会まで物心両面におきまして生徒たちをバックアップしていただいた保護者の皆様へ感謝の気持ちで一杯です。各会場でも献身的に動かれている保護者の皆様の姿に感動しました。本当にありがとうございました。

上位入賞結果

赤字は県大会出場

【団体戦】

柔道女子 準優勝

剣道男子 二位

【個人戦】

一 年 功斗斗翔 (優勝)

一 年 竹崎輝輝 (一位)

堤賢伸 (二位)

柔道

一 年 畑菜豆(二位)

田尻杏 (一位)

三 年 田畑菜果 (一位)

バドミントン

三 年 森彩乃・山野優

里奈 (一位)

一 年 坂田穂花・山戸

咲和 (二位)

空手

一 年 藤本ゆい 組手

優勝 形一位

新体操

三 年 甲上凜風 (優勝)

一 年 西澤琴乃 (一位)

一 年 酒井美縁 (五位)

保小中連携研修会

六月二六日(水)、玉東町保小・中連携研修会が行われました。

玉東町の保育園、小学校、中学校の先生たちと教育委員会が一堂に集まったの研修会です。昨年は新型コロナウイルスの影響で中止されましたが、今年には玉東中を会場にして授業参観と、



四つの部会に分かれたの分科会が行われました。

授業参観では、生徒たちは緊張することもなく、普段通りに落ち着いた授業態度で授業に集中していました。参観の先生方から「さすが中学生」という褒めの言葉をたくさんいただきました。分科会では町全体で連携協力して子供たちを育てることを改めて確認することができました。本日に有意義な研修会でした。

安全な生活

今年梅雨入りが早く五月中は例年になく雨が多かったようですが、六月中は雨量が少なかったようです。例年、七月は大雨が降りやすい時期です。大雨への警戒と対応をお願いします。また、登下校中の交通安全にも十分に気をつけてほしいと思います。

あと三週間で夏休みです。充実した夏休みを過ごすためにも、健康で安全な生活を心がけていきましょう。家庭でもご支援をお願いします。

7月以降の行事予定

変更する場合があります。

- 1日(木) ~2日 3年実力テスト
- 3日(土) 授業参観・学年学級懇談会
- 4日(日) 町社会を明るくする運動大会
- 16日(金) 県中体連大会(新体操)
- 17日(土) ~18日 県中体連大会(剣道・柔道・空手)・県通信陸上大会
- 21日(水) 夏休み前集会
- 22日(火) ~夏休み(~8/29)
- 24日(土) ~25日 県中体連(バドミントン)
- 8/12(木) ~16(月) 学校閉庁
- 8/21(土) PTA親子美化作業
- 8/30(月) 夏休み明け集会
- 9/8(水) ~10日 前期期末テスト